



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Référence	<b>83627133</b>
Prix	<b>340 000 €</b>

# Tourrettes

## Appartement à vendre (83440)

Exclusivité - dans un petit domaine avec piscine, a deux pas du centre du village de tourrettes, Découvrez ce spacieux et lumineux appartement 3 pièces d'env. 79 m<sup>2</sup> bénéficiant d'une terrasse de 53 m<sup>2</sup> avec vue panoramique. l'appartement est situé au 2ème et dernier étage et vous offre : une entrée, une pièce à vivre avec salon, espace salle à manger et cuisine ouverte, donnant accès à la vaste terrasse avec vue. Le coin nuit dispose d'une chambre de maitre avec salle de douche et wc, une seconde chambre, et une salle de bain. Un garage souterrain complète ce bien. l'appartement est très ...

*Sole agent - spacious two-bedroom, two-bathroom apartment of 79 m<sup>2</sup> with 53 m<sup>2</sup> roof terrace on the second (and top) floor of a small domaine just below picturesque village of tourrettes. The domaine has a communal pool and an underground parking with a secure garage in an underground carpark. The grounds are secure and well maintained and only residents have access. This 2nd floor apartment offers; entrance, open-plan kitchen/dining area and living room with access to the south facing roof terrace. Master bedroom with en-suite shower room and toilet, and small balcony. Second bedroom, and a ...*

## WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

